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ABSTRAK 

 

Siska Aditia. NIM: 2108205111, “PENGARUH PENERAPAN AKUNTANSI 

PERTANGGUNGJAWABAN, TRANSPARANSI DAN INTEGRITAS KINERJA 

APARATUR DESA TERHADAP AKUNTABILITAS DALAM PENGELOLAAN 

DANA DESA DI KECAMATAN RAJAGALUH” 2025. 

Reformasi sektor publik dan tuntutan demokratisasi meningkatkan urgensi 

akuntabilitas dalam pengelolaan keuangan pemerintahan. Akuntabilitas laporan 

keuangan dipengaruhi oleh integritas kinerja aparatur desa, transparansi, dan akuntansi 

pertanggungjawaban. Faktor-faktor ini berperan penting dalam meningkatkan tata 

kelola desa dan kesejahteraan masyarakat melalui alokasi dana yang tepat. Penelitian 

ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh akuntansi pertanggungjawaban, 

transparansi, dan integritas kinerja aparatur desa terhadap akuntabilitas pengelolaan 

dana desa.  

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan 

data melalui observasi dan penyebaran kuesioner. Populasi penelitian terdiri dari 

seluruh perangkat desa di Kecamatan Rajagaluh, Kabupaten Majalengka. Sampel 

penelitian berjumlah 57 responden yang dipilih menggunakan metode purposive 

sampling. Teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linear berganda dengan 

bantuan aplikasi Statistical Product and Service Solution (SPSS) versi 27. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel akuntansi pertanggungjawaban 

berpengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa, 

sebagaimana dibuktikan dengan nilai t hitung (2,127) > t tabel (2,002). Variabel 

transparansi juga memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap akuntabilitas 

pengelolaan dana desa dengan nilai t hitung (4,683) > t tabel (2,002). Selanjutnya, 

variabel integritas kinerja aparatur desa menunjukkan pengaruh positif dan signifikan 

terhadap akuntabilitas pengelolaan dana desa dengan nilai t hitung (2,641) > t tabel 

(2,002). Secara bersama-sama, akuntansi pertanggungjawaban, transparansi, dan 

integritas kinerja aparatur desa berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

akuntabilitas pengelolaan dana desa. 

Kata Kunci: Akuntansi Pertanggungjawaban, Transparansi, Integritas, Akuntabilitas, 

Desa. 
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ABSTRACT 

 

Siska Aditia. NIM: 2108205111, “THE INFLUENCE OF RESPONSIBILITY 

ACCOUNTING IMPLEMENTATION, TRANSPARENCY, AND VILLAGE 

APPARATUS PERFORMANCE INTEGRITY ON ACCOUNTABILITY IN 

VILLAGE FUND MANAGEMENT IN RAJAGALUH DISTRICT” 

Public sector reform and demands for democratization have increased the 

urgency of accountability in government financial management. Financial report 

accountability is influenced by the integrity of village officials' performance, 

transparency, and responsibility accounting. These factors play a crucial role in 

improving village governance and community welfare through proper fund allocation. 

This study aims to analyze the influence of responsibility accounting, transparency, and 

the integrity of village officials' performance on the accountability of village fund 

management. 

This study employs a quantitative method with data collection techniques 

through observation and questionnaire distribution. The research population consists 

of all village officials in Rajagaluh District, Majalengka Regency. The sample includes 

57 respondents selected using the purposive sampling method. The data analysis 

technique used is multiple linear regression analysis with the assistance of the 

Statistical Product and Service Solution (SPSS) version 27 application. 

The research results indicate that the responsibility accounting variable has a 

positive and significant effect on the accountability of village fund management, as 

evidenced by the decision-making basis where the t-count value (2.127) > t-table 

(2.006). The transparency variable also has a positive and significant effect on the 

accountability of village fund management, as shown by the t-count value (4.683) > t-

table (2.006). Furthermore, the integrity of village apparatus performance has a 

positive and significant effect on the accountability of village fund management, with 

a t-count value (2.641) > t-table (2.006). Simultaneously, responsibility accounting, 

transparency, and the integrity of village apparatus performance have a positive and 

significant effect on the accountability of village fund management. 

Keywords: Responsibility Accounting, Transparency, Village Apparatus Performance 

Integrity, Village Fund Management Accountability. 

 

 

 

 



 

 

iii 

 

 الملخص

 

، "تأثير تطبيق محاسبة المسؤولية، الشفافية، ونزاهة أداء  ١١١٥٠٢٨٠١٢سيسكا أديتيا، الرقم الجامعي: 

 "أجهزة القرية على المساءلة في إدارة أموال القرى في منطقة راجاغالو

إندونيسيا. ومن بين  أصبحت إصلاحات القطاع العام المصحوبة بمطالب الدمقرطة ظاهرة شائعة، بما في ذلك في 

التأثيرات الرئيسية لهذه العملية تزايد الحاجة الملحة إلى المساءلة في إدارة المالية الحكومية. تتأثر عملية إعداد  

التقارير المالية القابلة للمساءلة بعدة عوامل، مثل نزاهة أداء أجهزة القرية، الشفافية، وكذلك محاسبة المسؤولية. 

ين جودة حوكمة القرى وتحقيق رفاهية المجتمع، لا سيما عندما يتم  تلعب هذه العوامل دورًا مهمًا في تحس

 تخصيص الأموال بشكل صحيح وفقًا لاحتياجات السكان

تستخدم هذه الدراسة المنهج الكمي مع تقنيات جمع البيانات من خلال الملاحظة وتوزيع الاستبيان. يتكون مجتمع  

مستجيباً تم   ٥٧البحث من جميع مسؤولي القرية في منطقة راجاجالوه، مقاطعة ماجالينجكا. وتضم العينة 

اختيارهم بطريقة العينة القصدية. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي تحليل الانحدار الخطي المتعدد بمساعدة 

 (  SPSSتطبيق المنتجات والخدمات الإحصائية )

 ٢٧الإصدار 

 

تشير نتائج البحث إلى أن متغير محاسبة المسؤولية له تأثير إيجابي ودال إحصائيًا على المساءلة في إدارة أموال  

(. كما ٢٫٠٠٦) الجدولية tقيمة   ٢٫١٢٧  <المحسوبة tالقرى، كما يتضح من أساس اتخاذ القرار حيث أن قيمة 

 tأن متغير الشفافية له تأثير إيجابي ودال إحصائيًا على المساءلة في إدارة أموال القرى، كما يتبين من قيمة 

(. علاوة على ذلك، فإن نزاهة أداء أجهزة القرية لها تأثير إيجابي ٢٫٠٠٦الجدولية ) tقيمة  <  ٤٫٦٨٣المحسوبة

الجدولية  tقيمة  < ٢٫٦٤ المحسوبة tودال إحصائيًا على المساءلة في إدارة أموال القرى، حيث بلغت قيمة 

 (. وبشكل متزامن، فإن محاسبة المسؤولية والشفافية ونزاهة ٢٫٠٠٦)

 .أداء أجهزة القرية لها تأثير إيجابي ودال إحصائيًا على المساءلة في إدارة أموال القرى

 

 .نزاهة أداء أجهزة القرية، المساءلة في إدارة أموال القرىمحاسبة المسؤولية، الشفافية،  :الكلمات المفتاحية

 

 

 



 

 

iv 
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